

HAUPTVERSAMMLUNG DER KRUMMHÖRNER CDU



Eine Vielzahl von Themen hatte sich die Krummhörner CDU auf die Tagesordnung ihrer Hauptversammlung gesetzt, zu der auch der CDU-Bundestagsabgeordnete Heiko Schmelze (links) aus Norden nach Pewsum gekommen war. Diskutiert wurde über die Flüchtlingspolitik ebenso wie über die Erweiterung der Ganztagsbetreuung für Kinder, über die Unterhaltung von Wirtschaftswegen, über Probleme der Landwirtschaft durch die sinkenden Milchpreise sowie über das Aussetzen von nicht unbedingt notwendigen Investitionen in diesem und im kommenden Jahr. CDU-Vorsitzender Hinrich Eilers (5. von rechts) hieß auf der Versammlung auch zwei neue Mitglieder willkommen: Yorck Schabrich aus Pewsum und Stefan Thomas aus Loquard.

BILD: PRIVAT